

Seniorenheim-Series der BigBand

01.10.2020 16:47

Die Big Band der Luisenschule hat seit Schuljahresbeginn drei Seniorenheimen Open-Air-Konzert-Nachmittage geboten.

Egal, ob auf dem Parkplatz des Vinzenzhauses in Oberhausen, im Innenhof der Nova Vita Residenz in Essen oder im Garten des Hauses Kuhlendahl bei uns in der Mülheimer Nachbarschaft, die MusikerInnen der Big Band konnten den Ältesten unserer Gesellschaft eine besondere Freude und Abwechslung bieten sowie Erinnerungen an vergangene Zeiten und die eigene Jugend wecken.

Musik verbindet über Generationen hinweg!





